
210109 

 1 / 2 
 

2021/ 
1 月 9 日ｱｼﾞｪﾝﾀﾞ NPO ふくてっく定例会 

司会 川北 会員 

場所 大阪市立住まい情報センター 

＊小川理事長より新年の挨拶＊	

あけましておめでとうございます。コロナに気をつけながら、ガンバ！	

＊事務局報告＊	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 中北	 会員 
・2/6	 定例理事会を予定しています	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

予定議題	 1.上半期の振り返り（事業報告および半期仮決算）	 2.各部会今後の事業見通し	 3.その他	

・1/16 の部会は阿倍野市民学習センター	 第 3会議室です（阿倍野ベルタ 3階） 
・岡会員よりふくてっくへ寄付をいただきました（12月アジェンダ分） 
＊資料および書籍の紹介＊ 
Ａ催し・事業企画の案内 
Ｂ他団体の機関紙等 
Ｂ-1	 NPOちゅうぶ通信	 2020年 12月号	 Ｂ-2	 ファーストラン№114	 2020年 12月号 
	 Ｂ-3	 パンジーだより	 327号	 	 Ｂ-4	 ゆめ風だより	 93号 
	 Ｂ-5	 さつきつつじ会だより	 191 号	
Ｃ情報誌 
	 Ｃ-1	 COMVO	 1・2月号	 	 Ｃ-2	 あんじゅ	 85号 
Ｄその他 
	 Ｄ-1	 年賀状 
１．ふくてっくのつどい                             小川 会員 

◆非接触の世の中、まだまだ木工活動の再開は見えていませんが、今年も宜しくお願いします。	

◆昨年、高鷲南幼稚園での活動（材料提供と工具貸出）は、無事に開催出来ました。	

◆今年の最初の予定は 3月の活動ですが、現時点では未定です	

２．東大阪部会  清水 会員 

①	 12 月東大阪における改造助成・介護住改の検証活動は 6日間（12/3.7.10.17.21.24）延べ 10名	 	

②	 部会 12/19（10:00～12:00）大阪市立社会福祉センター	 参加者 8名	

	 	 ・検証案件の検討、次年度介護住改契約検討等	

３．こむねっと部会 中北 会員 

■第三者評価関係	 	

昨年は秋以降訪問調査のラッシュが続きました。12 月には天王谷学園・和泉乳児院の評価結果報告、南さくら園の訪問

調査、阿武山学園のガイダンスと、今期一番のピークとなりました。	

様々な施設の評価に取組んできましたが、それぞれに特性があってそのたびに発見があります。	

活動参加の皆さん、本当にご苦労様でした。	

年が明けると少し一服しますが、1月にはハートフル大東の学習会、2月には阿武山学園の訪問調査が始まります。	

松柏学園は、自己評価が遅れており、訪問調査も 2月予定を改め順延します。	

次年度には、いよいよ保育所の第三者評価の取組が始まるかもしれません。	

一年先送りとなった大阪市南一時保護所の評価も予定されています。	

奈良県の一時保護所の評価も入るかもしれません。	

昨年は、社会的養護関係施設 5種類を全て制覇するなど、大きな飛躍の年になりましたが、評価の取組手法について見直

しをすべき課題も山積しています。	

新たに兵庫県の評価機関認証を受けます。また社会的養護関係施設の評価調査者も増員予定です。	

1/16 の部会では助松寮（1/19）弘済園（1/26）南さくら園（1/28）への評価結果報告会の最終チェックおよび阿武山学

園訪問調査計画のほか、次年度に向けた活動の見直しを行う予定です。	

■その他の活動	

特に進展ありません。コロナ禍の影響が深刻です。	

今年は、愁いを払拭して活動の発展を願いたいです	

＊次回例会の司会予定＊  

2021 年 2 月 6日 
司会：小梶会員 五十音順です。予定者の都合が悪い場合は、次の会員が担当となります。予定：後藤会員 佐久川会員 

＊次回以降の予定＊ 

・2月 6日（土）13：30～17：00	 会場：大阪市立社会福祉センター	

■学習会	 未定	
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＊懇親会＊ 2021 会員各自抱負コメント 

川北：人生、生きてきてまさか還暦を迎えるとは！若い頃は、還暦の人は年寄りだと思っていたのに。気分は高校から変わっ

ていないのに！肉体的には・・・悠長に生きていていいのかな？これからどうするべきか真剣に考えます！	

清水：26 年前の阪神淡路大震災とコロナが重なるが、負けずに強くなるんだなと。嫌々始めたＺＯＯＭも楽しいが、なんか

すべてタイミングがずれている気が・・・軌道修正しなければ！年初のおみくじ凶だったけど笑顔を絶やさず過ごします。	

和泉：ふくてっくの事務局は一生懸命やっていますが、コロナで趣味もお休み状態なので暇人です！そこで、ウクレレを買っ

て先生は YouTubeです。ただで何でも教えてくれます。星影のエールを練習中！ギターよりも簡単！みなさまもいかが？	

秋岡：箱根駅伝で創価大が往路・復路行けるかと思ったんですが・・・残念！昨年、事務所を自宅近くにしたことで、6時に

仕事を終えてから少し歩いています。和歌山城も近いし。一日の頭の整理には歩くのが一番です。体調に気をつけていきたい	

田代：ＰＰバンドのバックづくりにはまり、みんなに配っています。年末に友人がクモ膜下で他界。大事に暮らそう、やりた

いことはやろう・・・。吉方の東に年末に行って息子と彼女に偶然遭遇・・・家族ってそんなつながりがあるなと実感した。	

立溝：公は、コロナ禍でも、一昨年の台風で待ってもらった仕事などがあり結構忙しかった！私は、85 歳の父が肺がんで治

療しているが隠れてたばこ！母も認知症が見られるが、なんかいい夫婦だなと思う今日この頃。7月にはじいじになります。	

小川：視覚障害者の人が外に出て、からだを動かすことができていない。今年も伴走を続けます。オンライン京都マラソンに

エントリーして走ります。娘が 2級建築士になり就活中、好きな事をやっている自分も少し仕事に力を入れないなと・・・。	

中北：7 月で 74歳に。仕事：仕事に番号を振る 20Ａ～Ｖまであった！歩き：74万歩エイジウォークを目標に。絵：正確なデ

ッサンよりも筆だけで描くことにチャレンジしたい！第三者：今や創造の社会！工業社会の評価内容に疑問！払拭していく！	

岡：母が亡くなり眠ることもできなかったけど少し落ち着いた。ルームランナーで歩くようになってぐっすり眠れる。20 歳

のある朝目が見えなくなり、一緒に死んでもいいよと言った母がいなくなった今、好きなこと、やれることをやるしかない！	

稲住：今年のことは考えられず。去年は本当に忙しかった。京都の警察本部の撮影は、航空写真で工程写真を撮影して納める

こともしています。早朝撮影で、不審者と思われたのか職質かけられ・・・。去年を反省しつつ、今年も頑張ります！	

杉浦（苅田さんから）：週 2回のリハビリを頑張っています。今年の目標は、長距離を歩けるようにします。	

苅田：コロナ以外でいろいろと忙しい年だった。任意後見人や遺言、土地の売却などなど・・・。パソコン直したりとか、人

のことばかりやっていないで、自分のことで前に進まないと・・・やらなあかんことはやる年にしていきたい！	

池端：今年の抱負としては・・・コロナの終息を祈るばかりです！	

上田：コロナで家にコアラ状態（じっとしていたということ）。そんな中でも、こむねっとなどの活動で、いろいろな刺激を

受けることができてよかった！	

小梶：頭も身体も年を感じることが多く、頭も身体も鍛えて、いろいろな刺激ももらいながら今年も頑張ります！	

嘉指：去年、本厄でした。今年も身体に気をつけて、頭も刺激して活性化して頑張ります！	

佐久川：コロナもあって、思うような仕事ができていない状況です。来年には前向きな発表ができるように、今年一年頑張り

ます！	

島村：年相応に体調管理をして、死の直前まで仕事をすることを目標に、元気に頑張ります！	

寺岡：もうひとつ、「物語」（語り部のための）を覚えて、脳の活性化に努めます。	

春岡：ぼ～っと新年が始まってしまった！つんどく状態の本を読みたい！	

山本：部屋を片付けることと言い続けています！自己肯定感を高めるために、あったこととそれを褒めることを書こうとした

が 1か月で断念！今年中にフラフープはまわしたい！	

後藤：77 歳になり、日ごろから健康に気をつけていきたい！女医の歯科医に褒められたいがために、一生懸命に歯を磨く！

続けて習慣になるとそれをしないと気持ち悪くなるし、風邪をひかなくなった！体のケアを第一にしていきたい！	

曽我部：生徒には、いろいろとやらない理由をあげるより、やるべきことをやりなさいと言っているが、果たして自分はどう

なんだろうと反省中！今年の抱負としては、やるべきことをやる一年にしていきたい！	

	

 


